

Bauplan

Um die Kosten gering zu halten, haben wir zuerst in unserer Garage geschaut welche Restmaterialen für den Bau des Insektenhotels vorhanden waren und verwendet werden konnten.

Zuerst haben wir eine Skizze mit den Maßen erstellt, worauf wir die Stellen, die mit der Kreissäge abzusägen waren, auf den Lärchenbohlen markiert haben.



Nachdem alle Bretter für das Grundgerüst auf Länge und Gehrung abgesägt wurden, fingen wir an Löcher für die Schrauben vorzubohren um dann die Bretter aneinander zu schrauben.



